
　９月６日、仲嶺眞輝氏が村役場を表敬し、恩納村教育
委員会へ10万円の寄附がありました。
　村長及と教育長は「村の人財育成に有効に活用したい」
との感謝のお礼がありました。

寄付を手渡す仲嶺氏（中央）

　恩納村人権擁護委員を務めた大城肇さんの退任
に伴い、新しく委員となる徳村博文さんに那覇地
方法務局の上妻名護支局長から委嘱状が伝達され
ました。
　委員の任期は３年で、人権相談や人権啓発活動
を行います。

委嘱状を受取る徳村さん（左）

人権擁護委員委嘱状伝達式
【PTA規則、規約について】前回に引き続き各校 PTA の会則を比較し、決定可能な項目、要検討が必要な
　項目の選定を行いました。今後も継続し協議がなされます。
【スクールバスについて】スクールバスの運営方法について協議を行いました。全生徒を対象とした運行計
　画に向け、村で運営する直営型、一部委託型など財政に負担の少ない運営方法について引き続き検討さ
　れます。バスの乗降場所についても協議がなされ、公民館の利用や現在想定している乗降場所に危険箇
　所がないか今後も調査検討されます。

　８月15 日、ＪＡおきなわ恩納支店長の宮城和文氏より長浜村長
へ『親子健康手帳ケース』の寄贈がありました。
　これは、『ＪＡ共済地域貢献活動』の一環で、次世代を担う子
どもを妊娠・出産することを祝福するとともに、安心して子ども
を生み育てることのできる環境づくり
の支援を目的として、昨年度に引き続
き実施しているとのことです。
　なお、ケースは親子健康手帳交付時
にお渡しいたします。

中学校統合推進室通信  Vol.３

ＪＡ共済オリジナル親子健康（母子）
手帳ケース寄贈ＪＡ共済地域貢献活動 　性別に関係なくスカートやズボンが選択できる制服への

方針が決定し、うんなまつり会場と役場ロビーにて制服サ
ンプルの展示・ 制服コーディネイトアンケートを７月28日
から８月10日までの期間で実施しました。
　かりゆしウェアタイプの制服
やノーアイロンシャツなど、様々
なタイプの制服の展示を行い、
多くの回答を得ることができま
した。皆様のご協力ありがとう
ございました。

 【各部会協議内容】

【中学校統合推進室ホームページ】http:/ /tougou-onna.strikingly.com

制服コーディネイトアンケートを実施しました

恩納村人財育成へ寄附 !!

※アンケートの結果は、仕様作成の参考とするものであり、最も回答の多かったデザイン等が採用されるもので
はありません。デザイン等は今後検討となります。展示された制服の詳細は下記の HP アドレスより確認がで
きます。

　９月１２日、コミュニティセンターにおいて　恩納村商工会女性
部設立３０周年式典が開催されました。
　式典では、當山美津部長より第５代部長の當眞敏子さんに表彰
状と記念品が贈呈されました。また、長浜村長より、女性部のこ
れまでの活動をたたえ、當山美津部長へ感謝状が贈られました。
　引き続き行われた祝賀会では、女性部員や青年部による余興、
民謡ショーが開催され、参加者は一体となって踊りを楽しみました。

恩納村商工会女性部　設立３０周年記念式典 佐久本嗣男氏を名誉村民に推挙

　名誉村民とは、公共の福祉を増進し、又は産業若しくは文化の進展に広く貢献し、この功績が卓絶で郷土
の誇りとして敬愛する者に対し名誉村民の称号を贈り、その功績をたたえるものです。
　佐久本氏は、昭和２２年１２月１３日に字恩納で出生、日本体育大学に進学、卒業後、沖縄県立名護高校
に赴任、教職員生活をスタートされました。
　昭和５９年にはオランダで開催された第７回世界空手道大会で個人優勝、同大会を３連覇、ワールドゲー
ムズ空手部門・型競技において７連覇する偉業を成し遂げておりま
す。
　現役引退後は、世界空手連盟技術委員長、沖縄県立芸術大学学長
など多くの要職を歴任し現在は、日本オリンピック委員会強化スタッ
フ・コーチ、全日本空手同連盟ナショナルチーム・コーチなど後進
の指導に努めております。
　２０２０年に開催される東京オリンピックでは空手が正式種目とし
て採用され、今後の活躍が期待されます。
　名誉村民の推挙については、恩納村議会の同意が必要なことから、
9月定例会で同意を経て正式に決定しました。

　第２回 ＰＴＡ部会（７月１７日）
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